

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Untuk dapat menampilkan iklan di channel YouTube, maka perlu bergabung dengan YouTube Partner Program. Dengan bergabung di YouTube Partner Program, YouTuber akan dapat mengakses monetisasi yang ada di YouTube. Saat sebelum monetisasi, channel YouTube harus mematuhi kebijakan monetisasi YouTube. Kebijakan- kebijakan tersebut antara lain, mempunyai paling tidak 1. 000 subscriber serta 4. 000 jam tayang dalam satu tahun terakhir, mengikuti pedoman dan kebijakan YouTube, Seperti tidak mengupload vidio kekerasan, pornografi, melanggar hak cipta dll. telah mempunyai akun Google AdSense.
2. akad syirkah terhadap monetisasi YouTube dapat menjadikan solusi dalam pemahaman seorang YouTuber untuk mengetahui hal-hal yang dilarang oleh Islam dalam hal kerja sama, terutama dalam memonetisasi YouTube dibutuhkan kerja sama dengan syarat-syarat yang telah ditentukan oleh Google. Dalam konteks ini terdapat berbagai dampak yang ditimbulkan, yaitu dampak positif yang berupa meningkatkan kreativitas dan menghasilkan income, sedangkan untuk dampak negatifnya berupa ketidakjelasan dalam hal bagi hasil. Dengan adanya akad syirkah, diharapkan seorang YouTuber dapat mengetahui apakah syarat-syarat dalam perjanjian kerja sama tersebut bertentangan dengan hukum Islam atau sudah sesuai dengan unsur-unsur syirkah.

B. Saran

Adapun saran- saran yang dapat diberikan lewat riset ini yaitu:

1. Untuk YouTuber, sebaiknya wajib lebih faham tentang sesuatu sistem pada program sebelum membuat perjanjian dengan youtube partner pogram supaya tidak terjadi penyesalan yang dikarenakan sesuatu kesalahan Dan channel youtubnya tidak dikena ban dari youtube karna kurangnya kita dalam memahami ketentuan dan kebijakannya. Dan temukanlah konten-konten baru yang bermuatan positif dan manfaat untuk dipertontonkan kepada viewers.
2. Untuk YouTuber pada umumnya diharapkan lebih selektif dalam hal memonetisasi akun YouTube, pastikan channel YouTube telah memenuhi standar pedoman komunitas dan memastikan

kembali apakah dalam perjanjian kerja sama tersebut telah memenuhi unsur-unsur yang terkandung dalam akad syirkah.

